

Je me présente mon nom est Louise Beauchamp, j'habite la Coopérative Ville-Marie sur la rue Ontario et Ida Steinberg depuis 22 ans. C'était le calme avant leur arrivée parmi nous, et nous là bien avant eux. Donc c'est à Ray-Mont Logistique de s'adapter à notre environnement plutôt que l'inverse.

Il n'y a personne chez Ray-Mont Logistiques qui reste dans Hochelaga-Maisonneuve. Comment pouvez-vous dire que les trains ne font pas de bruit?

Je ne vais pas tolérer cet enfer 24/7 bruyant et poussiéreux. Notre santé globale (physique, psychologique et mentale) va périr.